



Pièces	2 Pièces
Superficie	40 m²
Référence	5-COMPANY37745HWY
Prix	296 500 €

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

Au pied du canal de port fréjus II, venez découvrir ce coquet appartement de type 2 pièces d'une superficie d'environ 40m2 dans une résidence récente aux prestations de qualité. Il se composé d'une entrée, d'un séjour/cuisine avec accès terrasse, d'une chambre avec placard aménagé et également son accès terrasse. Une salle d'eau avec toilette et un espace cellier complète l'espace. En sous-sol, vous bénéficierez d'un grand garage double pour votre véhicule ou votre 2 roues. Prestations : climatisation réversible, volets roulants électriques centralisés, huisseries aluminium, chauffe-eau ...

At the base of the Port Fréjus II canal, come and discover this charming 2-room apartment with a surface area of approx. 40m2 in a recent residence with high-quality amenities. It includes an entrance hall, a living room/kitchen with terrace access, a bedroom with fitted closet and terrace access. A bathroom with toilet and a storeroom complete the space. In the basement, you'll find a large double garage for your vehicle. Features: reversible air conditioning, centralized electric roller shutters, aluminum frames, thermodynamic water heater, fiber-optic internet access. Do not hesitate to ...

LC RIVIERA PROPERTIES

1 Place Pierre Coulet - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

